

Communiqué de presse
5 décembre 2023

Stéphanie Hajjar rejoint CentraleSupélec au poste de Directrice de l'Entrepreneuriat

Forte de 20 ans d'expérience dans les domaines de l'innovation et de l'entrepreneuriat au sein de grands groupes tels que Bouygues Telecom, SFR et Leroy Merlin, ainsi que de la création d'une startup dans le secteur de la TravelTech, Stéphanie Hajjar intègre CentraleSupélec à compter du 4 décembre 2023, avec pour mission de piloter l'entrepreneuriat et l'innovation au sein de l'École et de la faire rayonner à l'international.

Stéphanie Hajjar s'est construit un parcours professionnel porté par des rôles de transformation, d'innovation et d'entrepreneuriat au service de la digitalisation et de la durabilité du durable (climat, RSE). Elle a également été directrice de participations.

Diplômée de l'EBS Paris et après cinq ans chez Bouygues Telecom, Stéphanie Hajjar intègre SFR en mars 2001, en tant que Responsable Marketing Contenus & Multimedia mobile. Elle devient également co-fondatrice du fonds CVC « SFR Développement » et Directrice Innovation SFR, de mars 2001 à juin 2013. Elle accompagne de nombreux entrepreneurs et de projets innovants dans la Tech.

Cette expérience lui donne l'envie de se lancer à son tour dans l'aventure « startups ». Après un cycle de formation à l'INSEAD autour de l'innovation et de l'entrepreneuriat, elle fonde, en juin 2013, WonderfulTime, une plateforme qui propose aux voyageurs des expériences uniques proposées par des experts locaux.

Elle rejoint ensuite de grands groupes tels que Leroy Merlin, au poste de Directrice Innovation, Entrepreneuriat, Impact, puis la BPCE en tant que Directrice Nouveaux businesses (Digital, Data et Impact).

Avant de rejoindre CentraleSupélec, elle exerçait ses fonctions chez INTUIT (Saas américain dans la Fintech) comme Directrice Business Développement et M&A.

En tant que Directrice de l'Entrepreneuriat de CentraleSupélec, Stéphanie Hajjar souhaite capitaliser sur l'ADN entrepreneurial déjà fortement présent à l'École.

« Il y a déjà un ADN très entrepreneurial à CentraleSupélec. Mon objectif est de capitaliser sur cet ADN et d'utiliser le socle d'innovation et d'entrepreneuriat déjà mis en place. Une de mes missions sera de l'accélérer, de le rendre efficient et de le mettre à l'échelle, c'est-à-dire l'industrialiser, d'avoir un effet de taille, de façon que chaque étudiant qui le souhaite puisse

Contacts presse : BPFConseil

Béatrice Parrinello-Froment : beatriceparrinello@bpfconseil.com - 06 63 72 16 06
Solène Antoine : solene@bpfconseil.com - 06 30 19 79 77

devenir entrepreneur, grâce à tout l'accompagnement que l'École pourra lui procurer. C'est aussi faire rayonner l'École au travers de l'entrepreneuriat et la hisser dans les meilleures mondiales grâce à un dispositif efficace réunissant chercheurs, professeurs, entrepreneurs et fonds d'investissement. »

Stéphanie, souhaite aller à la rencontre des étudiants de CentraleSupélec, afin de comprendre leurs attentes et leurs besoins pour mieux entreprendre et innover dans les secteurs stratégiques.

« Exercer ce rôle d'accompagnement au sein de CentraleSupélec est un honneur car c'est une École de référence à l'échelle mondiale et je pense qu'il n'y pas mieux placée qu'elle pour adresser les enjeux stratégiques autour de la Deeptech, du climat ou de la réindustrialisation et ainsi devenir un pôle d'excellence en ces domaines. C'est ce beau challenge qui m'attire aujourd'hui »

Par ailleurs passionnée par les disciplines créatives asiatiques, Stéphanie Hajjar a développé un intérêt particulier pour le Japon, qu'elle a d'ailleurs consolidé en suivant un cursus sur l'économie et le japonais à l'INALCO et l'Université Paris-Dauphine.

La nomination de Stéphanie Hajjar à la tête de l'Entrepreneuriat de CentraleSupélec renforce l'engagement de l'École envers l'excellence, l'entrepreneuriat et la formation des étudiants pour faire face aux défis de demain.

A propos de CentraleSupélec :

CentraleSupélec est un établissement public à caractère scientifique, culturel et professionnel, né en janvier 2015 du rapprochement de l'École Centrale Paris et de Supélec. Aujourd'hui, CentraleSupélec se compose de 3 campus en France (Paris-Saclay, Metz et Rennes). Elle compte 4 300 étudiants, dont 3 200 élèves ingénieurs, et regroupe 17 laboratoires ou équipes de recherche. Fortement internationalisée (30 % de ses étudiants et près d'un quart de son corps enseignant internationaux), l'école a noué plus de 170 partenariats avec les meilleures institutions mondiales. École leader dans l'enseignement supérieur et la recherche, CentraleSupélec constitue un pôle de référence dans le domaine des sciences de l'ingénierie et des systèmes, classée parmi les meilleures institutions mondiales. Elle est membre-fondateur de l'Université Paris-Saclay et préside le Groupe des Ecoles Centrale (Lyon, Lille, Nantes et Marseille), qui opère les implantations internationales (Pékin (Chine), Hyderabad (Inde), Casablanca (Maroc)).
www.centralesupelec.fr

Contacts presse : BPFConseil

Béatrice Parrinello-Froment : beatriceparrinello@bpfconseil.com - 06 63 72 16 06
Solène Antoine : solene@bpfconseil.com - 06 30 19 79 77